



Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem hoch geschätzten Ehrenmitglied

# Rudolf Bachmann

24. September 1922 – 6. Juni 2015

Der Verstorbene war 72 Jahre Mitglied unserer Sektion, 23 Jahre im Vorstand, davon 6 Jahre Präsident und Leiter unzähliger Touren und Tourenwochen. Er war überdies Initiant und Gründungsmitglied der Genossenschaft Hoch-Etzel. Ruedi hat unglaublich viel für unsere Sektion geleistet.

Wir werden dem leidenschaftlichen Alpinisten, Berggänger und liebenswürdigen Kameraden ein ehrendes Andenken bewahren.

SAC Sektion Hoher Rohn  
Der Vorstand

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, 18. Juni, um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche in Wädenswil statt.